



## Iluminan de naranja frontispicio de la Cámara de Diputados por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, e integrantes de la Comisión de Igualdad de Género y del Grupo Plural de Igualdad Sustantiva llevaron a cabo la iluminación parcial en color naranja del frontispicio del Palacio Legislativo, en conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Guerra Castillo, quien encabezó el acto, subrayó que desde el Poder Legislativo las diputadas están obligadas a dar la batalla contra la violencia hacia las mujeres “y lo estamos haciendo con resultados muy concretos”.

<https://www.nuevomexicoplural.com/iluminan-de-naranja-frontispicio-de-la-camara-de-diputados-por-el-dia-internacional-de-la-eliminacion-de-la-violencia-contra-la-mujer/>